

Presentación

Fernando Aguado

Presidente de la AME

Estimados lectores:

Quiero iniciar la presentación de este número de julio de la revista *Tiempo y Clima* deseándoos a todos que disfrutéis de unas felices vacaciones que reparen vuestras fuerzas y os permitan retomar de nuevo a la actividad con ilusión y energía renovadas, confiando que mi deseo alcance tanto a los que podáis leer la revista durante las vacaciones, como para los que hayáis vuelto ya de ellas cuando la revista llegue a vuestras manos.

Como en otras ocasiones, en este número podéis encontrar información de actualidad en secciones, como “Noticias” y “Congresos” y en “Actividades AME” seguir el pulso de la asociación con reseñas de la finalización de los trabajos de publicación del libro de las XXXV Jornadas AME, de la participación de la AME en la próxima Asamblea General de la EMS, que tendrá lugar en Budapest el próximo día 2 de septiembre, y de otra, más preocupante, sobre los nubarrones que han aparecido sobre la solicitud de la AME para que la asociación sea declarada de utilidad pública.

Sobre actualidad meteorológica, el tema de este número es lo frío, húmedo y bonancible en términos generales que ha resultado el trimestre pasado en toda España. En “Crónica del Tiempo”, “Agro-fenología”, “Trazas de la temperie” y “La imagen de la primavera” se describen muchas particularidades de esa situación, que contrasta con lo cálido que fue el trimestre a escala global, mientras que en “Mirando un mapa” se indaga en lo sucedido relacionándolo con los patrones de circulación del Atlántico Norte y el calentamiento



estratosférico que tuvo lugar al comienzo del periodo, ya descrito en el número anterior.

Estoy convencido que apreciaréis también los cuatro magníficos artículos que se incluyen en este número y que, junto a la interesante entrevista a Fidel González Rouco y a los contenidos de las secciones de fotografía, libros y opinión, completan un ejemplar de la revista muy variado que espero disfrutéis.

Nos veremos de nuevo en el número de octubre, que debe incluir como hito importante la convocatoria de elecciones a la Junta Directiva para un nuevo mandato que, de acuerdo a los estatutos que aprobamos en Asamblea Extraordinaria, será por primera vez de cuatro años.